
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

■ 田中 徹夫 お誕生･ご結婚 

■ 関根 隆光 お誕生祝い 

■ 阿津澤 清   〃 

■ 加藤 和正 ご結婚記念 

■ 清水 裕次   〃 

■ 西村寿美子   〃 

 

 

 

 
 

先週の16日は、第４グループのインターシティ

ミーティングが開かれ当クラブからも大勢の会員

に参加していただき、ありがとうございました。

武藤敏郎事務総長の東京オリンッピクまでの更な

る苦労が聞けたような気がします。余りお金が掛

かり過ぎると誘致するところがなくなってしまう

ようです。前回の東京オリンピックは後から考え

ると丁度、日本がこれから高度成長期を迎え、更に新幹線や東京タワーなど

目覚ましい発展を迎えた時期でもありましたが、今度の東京オリムピックは

果たしてどうなるのでしょうか？ 

長野オリンピックの建物もあまり使われないようで苦慮しているみたいで

すが…。 

今は小池さんと安倍さんの顔が毎日テレビの画面を埋めています。安倍首相

もいち早くトランプ大統領と会談を行い世界を「アッと」驚かしました。 

トランプ大統領も長く続くのでしょうか…先が思いやられます。スタッフ

も機能してないのではないかと心配してしまいます。 

 さらに、東芝が米国の原子力事業で７０００億円の赤字を計上した。大変

な事であります。 

東京電力が今大変ですので国内でもあおりを受けています。 

また世界のあちこちで「元素リスク」が出始めてきた。枯渇の恐れはない

がなぜ価格が高騰するのか？ 引き金は政治である。 ニッケル・リチウ

ム・銅・リンの元素はあらゆる産業を直撃する。フィリピンのニッケル鉱山

はいま休業中である。これからの産業に欠かせないこのニッケルは価格が上

がるのを待っているとのことです。 

キッチン調理器具・電車の車体・自動車部品・さらにＥＶ（電気自動車）の

電池の電極材として需要が増えるとのことで収入が期待される。  

  

 
  

1. 岩槻商業高校より「卒業証書授与式の案内」が

届きました。 

 ・日時 3/14(火) AM09:50 開始 

 ・場所 岩槻商業高校 体育館 

2. 第４Ｇ清水ガバナー補佐より「次々年度ガバ

ナー補佐に我がクラブの菊池和彦会員」が推薦

の決定のお報せが届きました。 

3. 第４Ｇ清水ガバナー補佐より「ポリオチャリティゴルフコンペ」の案内が

届きました。 

 ・日時 4/14(金)  

 ・場所 プレステージカントリークラブ  

 ・登録料 １名 6,000円 

 ・プレー費 12,000円 

 ・申し込みは3/24(金) 

会長挨拶 阿津澤 清会長 

阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     

第31例会 2017年2月28日発行 

第31例会 2月21日(火) 1748号 
会 場 市民会館いわつき401  
点 鐘 12:30 

テーマ 新会員卓話 
 飯淵昭二会員 
担 当 会員増強委員会 

会   場 市民会館いわつき 301 

点   鐘 12:30 

例会テーマ 外部卓話 

   中村靖治PG 

担   当 青少年奉仕委員会 

斉   唱 ロータリーソング 

ご来客紹介 阿津澤 清会長  

会 長 挨 拶 阿津澤 清会長  

幹 事 報 告 藤 堂 昇幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会  

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

３月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 

幹事報告 藤堂 昇幹事 

本日の例会 
第1749例会 2月28日(火) 

会   場 市民会館いわつき301 

例会テーマ 地区米山奨学生卓話 

担   当 米山奨学委員会 

次回例会案内 
第1750例会 3月7日(火) 
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 4. 川口モーニングRCより盲導犬寄付チャリティゴルフ 

第25回記念大会の案内が届いております。 

 ・日時 4/3(月)  

 ・場所 プレステージカントリークラブ  

 ・登録料 １名 7,000円 

 ・プレー費 13,000円 

 ・申し込みは2/末日 

5. 次年度第４Ｇ清水恒信ガバナー補佐より「第１回会

長・幹事会」の案内が届きました。 

 ・日時 3/15(水) PM18:00 開始   

 ・場所 「三月三日」清水ガバナー補佐の店 

6. 次年度「地区協議会」の案内が届きました。 

 ・日時 4/21(金)AM09:30受付   

 ・場所 大宮ソニックシティ 

7. その他回覧物が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

◆菊池和彦会員2018～2019年度ガバナー補佐決定 

 皆さんこんにちは。只今、幹

事報告によりまして、2018-2019

年度のガバナー補佐と云う事で

す。力もございませんが、これ

から身を引き締めてクラブの為

に頑張りたいと思いますので、

皆様のご支援・ご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 

 

◆奥津雅史親睦活動委員長 

 先ほど幹事からご案内があり

ましたが、ゴルフの案内が２点

届いております。ダブリますが

お知らせいたします。 
 

◎川口モーニングRCより盲導犬

寄付チャリティゴルフ 第25回記念大会の案内が届いて

おります。 

・日時 4/3(月)  

・場所 プレステージカントリークラブ  

・登録料 １名 7,000円/プレー費は13,000円 

・申し込みは2/末日 

◎ 第４Ｇ清水ガバナー補佐より「ポリオチャリティゴ

ルフコンペ」の案内が届きました。 

・日時 4/14(金)  

・場所 プレステージカントリークラブ  

・登録料 １名 6,000円/プレー費は 12,000円 

・申し込みは3/24(金) 

 

 
 

◆飯淵昭二会員 

 飯渕と申します。非常に伝わ

りにくい名前です。予約をして

も「井 淵」「井 口」「飯 口」な

どに間違われて、正しい名前で

予約がとるのが非常に難しい名

前で、伝えるのに少々時間がか

かってしまいます。 

 私の生まれて育ったのは東京の下町、台東区の蔵前と

いうところです。今ある両国国技館の前の国技館「蔵前

国技館」があった蔵前です。ご存知でしょうか。 

ここに２６歳まで住んでいました。子供のころはロータ

リークラブさんの奉仕の心の子供バージョンとでも言い

ましょうかボーイスカウトに入っていました。小学校の

４年生から２９歳ぐらいまで、最後はリーダーとして活

動していました。 

ゴルフをやる皆さんはご存知でしょうか朝霧高原に第１

３回世界ジャンボリーが開催されました。いまはゴルフ

場になっているのか定かではありませんが。その大会も

国旗掲揚隊ということで奉仕参加しました。 

中学校からは学校に付属するボーイスカウトへ移りまし

た。学校の先生がボーイスカウト部の隊長で、ＯＢが

リーダーという普通の隊では考えられない編成でした。 

わが校のわが隊の先生は結構ボーイスカウト日本連盟に

顏のきく先生でそのおかげでフィリピン派遣、ヨーロッ

パ派遣と二つの大きなボーイスカウトの派遣イベントに

送り込んでいただきました。 

 フィリピンでのキャンプ生活は、我が隊だけ日本隊の

キャンプサイトより離れたところにレイアウトされ、周

りはフィリピンの隊で囲まれていました。毎晩ラム酒で

宴会でした。 

クリスマスから正月にかけての期間でしたので、正月の

名物料理豚の丸焼きも御馳走になることができました。

見学の女の子たちもフィリピン隊のど真ん中にポツンと

ある日本隊に珍しかったのか見学によく来てくれまし

た。夕食つくりの手伝いをお願いしたこともありまし

た。いい思い出です。 

隊員が風邪をひいて熱を出したこともありました。日本

隊には同行のお医者さんもいたのですがとても歩いて連

れていける状況ではなかったので、隣の飲み友達の隊長

に頼んで軍隊のジープでフィリピン軍の病院へ連れて

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

委員会報告  

本日のテーマ 新会員卓話  
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 行った事もありました。 

 これまでの話はどういうわけか高校生の頃の思い出で

す。大学に入ってからリーダーとしてヨーロッパ派遣に

選抜されました。ドイツでホームステイしてスイスでは

山小屋で自炊の経験もしました。 

食料の買い出しからすべて我々が一からやることになっ

ていて献立を決め、バスで移動中に食料の買い出しをし

て…という旅でした。 

 大学のころはボーイスカウトのリーダーだけでなく、

もう一つの部活動を始めていました。体育会航空部で

す。 

航空部といっても動力付きの飛行機を扱うわけでなく、

動力なしのグライダーです。 

グライダーというとまず思い浮かべるのはカイトの形状

をしたハンググライダーを思い浮かべられるのではない

かと思います。または山の斜面を駆け下りて離陸するパ

ラセーリング。 

私がやっていたのは飛行機の形状をした動力なしの機

体、エレベータ、ラダー、エルロン、フラップも備えギ

アーアップもできるものです。 

ではどのように離陸するのかというと２つの方法があり

ました。まず第１は直径７ｍｍのスチールワイヤーを滑

走路に１ｋｍ伸ばし風上側にウインチ、風下側にグライ

ダーをつなぎ、凧揚げの要領で引き上げるのです。私の

時代の機体は性能もよくなく３５０ｍ程度しか上がりま

せんでした。 

第２の方法は飛行機で引っ張ってもらって上昇する方法

です。５００ｍくらいまでは引っ張って行ってもらえた

と思います。 

 大学の４年の時に海外遠征ということで記録を取りにア

メリカへ行きました。１ドル３６０円の時代です。 

アリゾナのエストレラというところの滑走路にトレー

ラーハウスに２週間滞在していました。 

もちろんここでも自炊か外食です。砂漠のど真ん中なの

で町まで１０分ほど車で走らなければなりませんでした 

その代わり夜はビールを片手に滑走路に寝転がり星を眺

めていました｛男４人で｝地平線から地平線までがすべ

て星だらけ、星が降るというのを実感した最初で今まで

のところ最後の経験でした。 

この遠征の結果、私は５時間滞空「えい航機から離脱を

して、マーキング後５時間滞空をする」という記録で

す。日本では滞空経験など皆無でしたので初めてのトラ

イです。４日間掛かりました。 

滞空をする方法は場所によりいく種類もあります。 

サーマルを利用する。山の斜面を利用する、山の風下で

ウエーブという風の流れを利用するなどなどです 

サーマルを利利用するのが初心者向けで私もここでは

サーマルを利用して滞空しました 

５時間滞空をしている間に自記高度計というものを積ん

で飛ぶのですが、獲得高度10000フィート約3,300ｍで

す、これはえい航機から離脱後マーキングをしてその高

度から３３００ｍ上昇するという記録です。 

3,300ｍは富士山の頂上付近です、砂漠の地上では４０度

近いのですが上空は震えるほどの寒さでした。当然Ｔ

シャツ一枚に短パンで富士山の頂上に行く人はいません

よね。 

 学校を卒業後いったんは父親の経営していた会社に入

りましたが。会社といっても父と母と兄の３ちゃん商社

でぬいぐるみの生地を工場に作ってもらって売るという

ものでした。 

そこで兄弟喧嘩をしてしまい私は飛び出しました。結婚

をしていましたのでなんか仕事を探さなくてはと先輩に

泣きついて紹介された就職先が電機業界でした。これか

らが私の電気屋としての人生が始まったわけです。２７

歳の時でした。 

 そこで初めてサラリーマンを始めました。初めは明電

舎の代理店で、そのあと工事店に移りました。そうこう

しているうちに九年がたちました。平成三年に工事店で

一緒だった仲間と独立するかという感じで独立しまし

た。いま考えると平成三年会社を作る時では絶対にない

時期ですよね。 

バブルがはじけその後は、労務費は右肩下がり、今考え

るとぞっとします。 

 ちょうど時間のようですので、続きはまたの機会にご

紹介させていただきます。 

有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員歓迎会  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

２月２１日(火)PM6:30より、ぺきん亭に於いて、「新会

員歓迎会」を開催いたしました。飯淵昭二さん、平野

喜代司さんご入会おめでとうございます。これから

ロータリーを一緒に楽しみましょう‥‥。 
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阿津澤 清  ＩＭが好評でした。飯淵さん平野さ

ん、今夜は宜しく。 

藤堂  昇  飯淵さん、今日は宜しくお願いしま

す。 

加藤 和正  2770地区でフィリピンへクラブ訪問、

田中徹夫さん大変ご苦労様でした。 

関根 隆光  飯淵さん、卓話ご苦労様です。愉しみ

にしています。 

(同趣旨)   菊池 和彦   杉田 政男 

        奥津 雅史   山形 照之 

             斉藤 公司   萩原 秀咲 

       清水 常三   藤田 恵子 

       山崎 和雄 

小宮  勇  風邪が流行っています。体調に気を付

けましょう。 

中里  仁  福寿草が咲いてきました。春‼ 

遠藤 光治  今年は春一番、春二番も物凄い風でし

たね。 

飯淵 昭二  ダイビングインストラクター試験、み

ごと落とされました。 

平野喜代司  新人の平野喜代司です。まだ2回目です

けど、宜しくお願いします。 

田中 徹夫   青山いづみ   水戸  恵 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

2/21免除
3名 

30 
(3) 

22 
(3) 5 1 85.19% 

2/7修正 

免除3名 
30 
(3) 

23 
(3) 4 4 100.0% 

ニコニコBOX金額報告  

2/21合計 ２７，０００円 

今年度累計 ８５０，０００円 

水戸 恵会員提供 

水戸 恵会員提供 


